
4 Pièces

196 m²

Réf. LVS-2160

Prix NC

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Bienvenue  au  Botticelli  situé  dans  le  quartier  très  recherché  de

Fontvieille.Bénéficiant  d'un  emplacement  exceptionnel  et  d'une  vue

imprenable  sur  le  Port  &  la  Méditerranée,  cet  appartement  de  Luxe,

entièrement  rénové  est  vendu  meublé  avec  élégance  et  raffinement.

Entrez  dans  ce  superbe  appartement  4  pièces,  par  son  hall  d'entrée,

avec  vestiaire  d'accueil,  donnant  sur  un  spacieux  salon  et  sa  salle  à

manger et dans le prolongement une splendide terrasse vue mer offrant

un espace idéal  pour  recevoir  ou simplement  profiter  du paysage.Une

grande cuisine indépendante et équipée, accueillant son ...

Welcome  to  Le  Botticelli.  This  stunning  3-bedroom,  3.5-bathroom  apartment  is

now available for sale in the highly sought-after Fontvieille neighbourhood. Boasting

a  prime  location  with  breathtaking  Port  &  sea  views,  this  fully  renovated  and

furnished property is a true gem. The spacious living room, dining room, and large

kitchen  all  open  up  to  a  magnificent  terrace,  offering  the  perfect  space  for

entertaining or  simply  enjoying the picturesque scenery.  The contemporary design

features  a  soothing  cream  color  palette  throughout,  creating  an  elegant  and

peaceful ambiance. Each of the three ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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